

NOTA DE PRENSA N° 269 -2022-GORE-ICA/ORII

TRABAJADORES NOMBRADOS DEL GORE AGRADECEN AL GOBERNADOR LAS MEJORAS SALARIALES.

[#GoreIca](#) || Con muestras de cariño y afecto, trabajadores nombrados del Gobierno Regional, agradecieron al gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos el cumplimiento del pliego de reclamos de la Federación Regional de Trabajadores del Gore.

Los trabajadores al notar las mejoras en su pago mensual, señalaron que venían luchando por varios años por el incremento y que en esta gestión se hace realidad.

En ese sentido, la autoridad regional acompañado del gerente general, CPC. Carlos Avalos, pidió a cada uno de los trabajadores a seguir dando su mayor esfuerzo para el desarrollo de nuestra región.

26 de mayo 2022

